

### **La Poste**

# A quoi jouent les privatiseurs ?

Alors que Christine Lagarde et Luc Chatel doivent recevoir les organisations syndicales en début de semaine, « Le Monde » présente dans son édition d'aujourd'hui le projet remis par la direction de La Poste au gouvernement. Sans surprise, il s'agit d'un projet d'introduction en Bourse de l'entreprise publique.

Au-delà du contenu de ce projet que Sud-PTT dénoncera dans son audition par les ministres le 9 septembre, la méthode de communication est révoltante. Elle démontre bien « toute l'importance » que portent le gouvernement et les dirigeants de La Poste au dialogue social. En effet, on ne fera croire à personne qu'il s'agit, deux mois après l'annonce de l'existence du projet de privatisation de l'entreprise publique, d'une nouvelle fuite. Il ne peut s'agir que d'une orchestration de la part des privatiseurs. Les promoteurs du projet, par ce type d'annonces « semi officielles », veulent laisser entendre que les jeux sont faits et cantonner les organisations syndicales dans un rôle purement défensif, où elles tenteraient d'obtenir des garanties en contrepartie de la privatisation. Sud-PTT ne marchera pas dans cette minable combine.

Il s'agit aujourd'hui de créer les conditions d'un grand mouvement populaire contre la privatisation de La Poste avec, comme une prochaine échéance, la réussite de la grève unitaire des postiers le 23 septembre.

Enfin, Sud-PTT suggère une proposition au gouvernement. Si ce dernier tient tant à voir le dossier de l'avenir de La Poste sur la place publique, il peut tout à fait organiser un référendum sur cette question. Là, au moins, les choses seront claires !